

EL MOSQUITO

SEMANARIO JOCO-SERIO, ÓRGANO DE LA JUVENTUD

Redacción y Administración: Hospital, 9.

Para la Feria.

Por fin ha sido nombrada la Junta Organizadora de la próxima Feria.

Poco es el tiempo disponible y se hace necesaria gran actividad, si es que se piensa organizar números del programa que como los Juegos Florales den realce é importancia á nuestra decaída Feria.

A nuestro entender, debe pensarse en primer lugar en ver si hay medio de dar una novillada; por que bien pensado es el festejo que más forasteros atrae; por algo se ha llamado á los toros la fiesta nacional.

Más que la Junta de Feria los llamados á ver esto son los Sres. ediles, por mas que no podemos creer que los dueños se opongán, si es que hay medio de organizarla.

Son los Juegos Florales otro de los festejos, que según el precedente del año anterior se impone. Y no debe ser la falta de tiempo obstáculo insuperable, por que con un exceso de actividad, podrá suplirse, como antes decimos, esta deficiencia, ya que por inacción, no se han ocupado con suficiente antelación de ello.

Si como tememos, no puede ponerse en condiciones nuestro circo taurino, para merecer el permiso gubernativo, unicamente con la venida de la Banda Municipal de Valencia, podrá darse el atractivo necesario, para que nos honren en esos días los forasteros.

Desengañense los Sres. Organizadores, con los rutinarios y aldeanescos festejos que se vie-

nen celebrando, no se consigue otra cosa, que quitarle alicientes á la Feria, hasta que llegue un día que desaparezca por indiferente, que es la peor muerte que puede tener la mas importante de nuestras fiestas.

Crónica.

Ilusiones y desengaños.

Acababan de dar las siete de la tarde cuando abandoné mi cuarto de estudio encaminándome hácia la Alameda para dar el cotidiano paseo con el fin de distraer la imaginación de la tarea diaria y aspirar el aire fresco y puro del campo.

A la incierta luz del crepúsculo vespertino, que se retiraba lentamente cediendo su puesto á las sombras de la noche, el paisaje aparecía envuelto en vaga penumbra que esfumaba los contornos de los objetos haciéndoles semejar fantásticos seres nunca vistos por ojos humanos.

Caminaba lentamente con la mirada fija en el firmamento donde comenzaban á aparecer las estrellas como lágrimas de luz derramadas por el día al abandonar lo que pronto se hallaría bajo el absoluto imperio de las sombras de la noche.

De aquella abstracción en que yacía vino á sacarme el rumor de unos pasos que se aproximaban pausadamente y al dirigir mi vista hácia el punto de donde procedía aquel ruido insólito que venía á turbar mis meditaciones, ví, á los últimos resplandores del día que acababa, una joven de rostro encantador, cuerpo

escultural cuyos contornos delineaba elegante vestido, y de cuya persona emanaba una fascinación irresistible.

A su lado y apoyándose en su brazo izquierdo marchaba un anciano de plateada cabellera, encorvadas espaldas y vacilante andar cuya mirada dulce á la par que triste denotaba que aquel hombre había sufrido mucho y tenía una resignación casi asombrosa para soportar sus desgracias.

Al pasar frente á mí inclinaron levemente la cabeza murmurando un saludo al que correspondí en igual forma deteniendo mis ojos en el extraño contraste que formaban ambos personajes, que ajenos por completo á la observación de que eran objeto continuaron su camino.

Y vi en aquel grupo que se alejaba la imagen de la vida en la que las ilusiones que nos seducen y atraen caminan siempre unidas al desengaño que nos hiere con su aguijón y enfria nuestra alma con su hielo.

Y pensé que los desengaños de hoy son ilusiones del ayer y las ilusiones de hoy son los desengaños del mañana.

Sor Pacifico.

Conflicto mal solucionado.

Con grandes dificultades se tropieza para aprovechar la real orden que ordena el canje de la moneda ilegítima, llamada vulgarmente «duros sevillanos»; pero por muchas dificultades que se presenten debemos estar satisfechos con que aunque sea mal se haya dado solución á este conflicto que ha influido y no poco en la despreiación de nuestra moneda.

Ultimamente el bando que autori-